
18 Pièces

725 m²

Réf. 83638396

8 850 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Cette immense propriété luxueuse, s'étendant sur environ 2,6 hectares,

offre  une vue mer  exceptionnelle  et  se compose de deux villas,  d'une

maison de gardien et de nombreuses dépendances. Tout a été pensé

pour  le  confort  et  le  divertissement  avec  des  piscines,  un  court  de

tennis, des studios indépendants, des bassins et un jacuzzi. De plus, la

propriété inclut une zone constructible, offrant encore plus de potentiel

pour  des  développements  futurs.Les  informations  sur  les  risques

auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques

This  immense  luxurious  property,  spanning  approximately  2.6  hectares,  offers  an

exceptional sea view and consists of two villas, a caretaker's house, and numerous

outbuildings.  Everything  has  been  designed  for  comfort  and  entertainment,  with

swimming  pools,  a  tennis  court,  independent  studios,  ponds,  and  a  jacuzzi.

Additionally,  the  property  includes  a  buildable  area,  providing  further  potential  for

future  developments.Information  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is

available on the website

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
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